

1. Medieninformation

21. März 2022, 12:00 Uhr

Ihre Ansprechpartner

Anja Leuschner (al)

Mit gestohlenem E-Bike erwischt

Kamenz, Nordstraße
18.03.2022, 13:40 Uhr

Eine Streife hat am Freitagnachmittag einen 37-Jährigen an der Nordstraße in Kamenz kontrolliert. Der Mann war mit einem grauen E-Bike Aspect unterwegs. Bei der Überprüfung der Rahmennummer stellte sich heraus, dass dieses seit 2018 als gestohlen gemeldet ist. Die Polizisten stellten das Pedelec sicher. Der Kriminaldienst nahm die Ermittlungen auf. (al)

Durchwahl

Telefon +49 3581 468-2030
Mobil 1 +49 173 961 86 41
Telefax +49 3581 468-2006

medien.pd-
gr@polizei.sachsen.de

Autobahnpolizeirevier Bautzen

21. März 2022

Kollision mit Unfallflucht

BAB 4, Görlitz - Dresden, zwischen den Anschlussstellen
Kodersdorf und Nieder Seifersdorf
20.03.2022, 14:20 Uhr

Zu einem Verkehrsunfall ist es am Sonntagnachmittag auf der A 4 zwischen den Anschlussstellen Kodersdorf und Nieder Seifersdorf gekommen. Dort befuhr ein 56-Jähriger mit seinem Toyota den linken Fahrstreifen in Richtung Dresden. Plötzlich scherte ein bislang unbekannter Mann mit seinem Audi auf den linken Fahrstreifen aus und kollidierte dabei mit dem Toyota. Eine Dash-Cam zeichnete das Unfallgeschehen auf. Jedoch hielt der Fahrer des Audi nach dem Verkehrsunfall nicht an und fuhr davon. Der Ermittlungsdienst des Autobahnpolizeireviere Bautzen ermittelt nun nach dem Verursacher. (al)



Hausanschrift:

Polizeidirektion Görlitz
Conrad-Schiedt-Straße 2
(Zufahrt über Teichstraße)
02826 Görlitz

www.polizei.sachsen.de

Geschwindigkeit überwacht

BAB 4, Dresden - Görlitz, zwischen den Anschlussstellen
Salzenforst und Bautzen-West
20.03.2022, 06:45 Uhr - 12:30 Uhr

Zwischen den Autobahn-Anschlussstellen Salzenforst und Bautzen-West hat der Verkehrsüberwachungsdienst am Sonntag die Geschwindigkeit kontrolliert. Bei zulässigen 120 km/h waren 77 von rund 2.220 Fahrzeugen zu schnell unterwegs. 13 Fahrzeugführer werden ein Verwarngeld zu entrichten haben, die 64 übrigen erwartet ein Bußgeldverfahren. Mit 173 km/h war ein Pkw aus dem Wartburgkreis am schnellsten. Zwei Punkte, 320 Euro Bußgeld und ein Monat Fahrverbot sieht der Bußgeldkatalog für diesen Verstoß vor. (al)

Landkreis Bautzen

Polizeireviere Bautzen/Kamenz/Hoyerswerda

E-Bike gestohlen

Sohland an der Spree, Hauptstraße
20.03.2022, 17:30 Uhr - 18:00 Uhr

Fahrraddiebe haben am Sonntagabend an der Hauptstraße in Sohland zugeschlagen. Sie erbeuteten ein neuwertiges E-Bike, welches dort in einem Garagenkomplex abgestellt war. An dem Pedelec befand sich zusätzlich noch eine Fahrradtasche mit der Geldbörse des Geschädigten darin. Der Stehlschaden belief sich insgesamt auf rund 3.500 Euro. Eine Streife nahm die Anzeige auf und schrieb das Bike zur Fahndung aus. Die Ermittlungen übernahm der Kriminaldienst des Polizeireviers Bautzen. (al)

Betrunken auf dem Drahtesel

Neschwitz, OT Zescha, Niesendorfer Straße
20.03.2022, 21:45 Uhr

Ein 37-Jähriger ist am Sonntagabend betrunken auf seinem Drahtesel in Zescha unterwegs gewesen. Der Radler fuhr die Niesendorfer Straße entlang, stürzte circa 50 Meter hinter dem Bahnübergang und verletzte sich. Ein im Krankenhaus durchgeführter Alkoholtest ergab einen Wert von umgerechnet 2,66

Promille. Polizisten ordneten eine Blutentnahme an und erstatteten Anzeige wegen Trunkenheit im Verkehr gegen den Mann aus Usbekistan. (al)

16-Jähriger bei Brand schwer verletzt

Radeberg, Pulsnitzer Straße
19.03.2022, 19:40 Uhr

Bei einem Lagerfeuer ist am Samstagabend ein 16-Jähriger in Radeberg schwer verletzt worden. Er feierte in einem Garten an der Pulsnitzer Straße. Um den Anfeuerungsprozess zu beschleunigen, holte der Jugendliche offenbar einen Benzinkanister und goss den Inhalt in das Schwedenfeuer. Dabei erlitt er schwere Verbrennungen und wurde mit einem Hubschrauber ins Krankenhaus gebracht. (al)

Schwelbrand auf dem Balkon

Hoyerswerda, Bautzener Allee
20.03.2022, 22:00 Uhr

Am Sonntagabend ist auf einem Balkon an der Bautzener Allee in Hoyerswerda ein Schwelbrand entstanden. Offenbar hatte der Mieter der Wohnung einen Blumenkasten zweckentfremdet und zum Aschenbecher umgewandelt. Dabei entstand Hitze, die den Kunststoffkasten zum Glimmen brachte. Der 29-jährige Deutsche muss sich nun wegen fahrlässiger Brandstiftung verantworten. (al)

Unfall gebaut und verschwunden

Lauta, Puschkinallee, Bahngleise
20.03.2022, 23:10 Uhr

Am späten Sonntagabend hat ein Zeuge die Polizei über einen Unfall auf der Puschkinallee in Lauta informiert.

Offenbar hatte sich der Chevrolet kurz zuvor auf den Bahngleisen überschlagen und war auf dem Dach liegegeblieben. Als die Polizisten am Unfallort eintrafen, war der Verursacher verschwunden. Es entstand ein Sachschaden von etwa 3.300 Euro. Die Beamten veranlassten die Bergung des Fahrzeugs und ließen die Bahnstrecke zur Sicherheit sperren. Eine Streife suchte wenig

später den 28-jährigen Halter des Chevrolet auf. Ob es sich dabei auch um den Fahrer handelte sowie der genaue Unfallhergang sind nun Gegenstand der Ermittlungen. Diese führt der Verkehrs- und Verfügungsdienst des Polizeireviers Hoyerswerda. (al)

Landkreis Görlitz

Polizeireviere Görlitz/Zittau-Oberland/Weißwasser

Smart weg

Görlitz, Karl-Eichler-Straße

19.03.2022, 18:00 Uhr - 20.03.2022, 14:00 Uhr

Von einem Grundstück an der Karl-Eichler-Straße in Görlitz ist zwischen Samstagabend und Sonntagnachmittag ein Smart verschwunden. Das graue Fahrzeug hatte einen Wert von rund 1.700 Euro. Eine Streife nahm die Anzeige auf. Die Ermittlungen führt die Soko Kfz. (al)

Kind bei Unfall verletzt

Schöpstal, OT Girbigsdorf, Kleine Seite

20.03.2022, 16:00 Uhr

Am Sonntagnachmittag ist es in Girbigsdorf zu einem Unfall mit einem verletzten Kind gekommen. Die Siebenjährige befuhr mit ihrem Fahrrad die Kleine Seite und wollte diese geradeaus über den Auenweg überqueren. Dabei missachtete das Mädchen offenbar die Vorfahrt eines von rechts kommenden Dacia eines 47-Jährigen. Es kam zum Zusammenstoß, wobei das Kind schwer verletzt wurde. Rettungskräfte brachten das Mädchen in ein Krankenhaus. Es entstand geringer Sachschaden. Der Verkehrsunfalldienst übernahm die Unfallaufnahme. (al)

Spielzeug weg und Vogelscheuche in Flammen

Löbau, Fritz-Ebert-Straße

20.03.2022, 00:30 - 10:30 Uhr

Unbekannte haben sich in den Nacht- und Morgenstunden des Sonntags auf einem Grundstück an der Fritz-Ebert-Straße in Löbau herumgetrieben. Die Täter entwendeten einen Spielzeug-Traktor und

setzten eine selbstgebaute Deko-Vogelscheuche in Brand. Insgesamt entstand ein finanzieller Schaden von circa 50 Euro. Der örtliche Kriminaldienst eröffnete ein Ermittlungsverfahren wegen Diebstahls sowie Sachbeschädigung durch Feuer. (al)

Vorfahrt missachtet

Boxberg/O.L., B 156
21.03.2022, 05:15 Uhr

Zu einem Vorfahrtsunfall ist es am zeitigen Montagmorgen in Boxberg gekommen. Ein 22-jähriger Renault-Fahrer war auf der B 156 von Uhyst kommend unterwegs und wollte nach links in Richtung Tankstelle abbiegen. Dabei beachtete er die von Weißwasser kommende 50-jährige Hyundai-Lenkerin offenbar nicht und es kam zum Zusammenstoß im Kreuzungsbereich. Beide Fahrzeugführer wurden leicht verletzt. Der Sachschaden belief sich auf circa 15.000 Euro. (al)

Verkehrsunfallgeschehen in den Landkreisen Bautzen und Görlitz

Stand: 21.03.2022, 05:00 Uhr

	VKU	Verletzte	Tote
Autobahnpolizeirevier (BAB 4)	1	-	-
Polizeirevier Bautzen	7	-	-
Polizeirevier Görlitz	5	3	-
Polizeirevier Hoyerswerda	3	1	-
Polizeirevier Kamenz	2	-	-
Polizeirevier Weißwasser	-	-	-
Polizeirevier Zittau-Oberland	2	-	-
Gesamt:	20	4	-